



**VetSpecialistes**

# Comment venir chez VetSpecialistes pendant les travaux du tram ?

**Le centre reste accessible  
pendant toute la durée  
des travaux !**

## En voiture

### Depuis l'autoroute (A1)

1. Sortie Grand-Saconnex
2. Suivre les panneaux Le Grand-Saconnex.
3. Même si le panneau indique « Route de Ferney fermée », ⚠ notre tronçon (jusqu'au 194B) reste ouvert.
4. Continuer sur la Route de Ferney → VetSpécialistes est au 194B, sur votre gauche.

### Depuis le centre-ville de Genève

Des rues, dont la Route de Ferney, sont en sens unique ou fermées.

1. Depuis la Place des Nations, prendre le tunnel des Nations.
2. ⚠ Dans le tunnel, suivre Lausanne (et non pas « Autres Directions »).
3. À l'embranchement suivant, suivre Le Grand-Saconnex.
4. Au giratoire, remontez la Route de Ferney → ouverte dans ce sens, jusqu'à VetSpécialistes (194B).

## Transport en commun :

**Bus 5, 8, 58 et 59 pour l'arrêt Grand-Saconnex Place**



## Pour les personnes perdues

Ceux qui ont suivi « Autres directions » dans le tunnel.

Continuer tout droit, passer dans le tunnel qui mène à **Ferney** et faire demi-tour au giratoire après la douane. Revenir direction Genève puis suivre Le Grand-Saconnex.

S'ils ont suivi la direction « **Collex Bossy / Versoix** » par le chemin du Bois Brûlé, continuer sur 500 m et reprendre à droite sur la route de Colovrex. Prendre à droite au nouveau giratoire et nous sommes sur la droite.

Pour ceux qui ont suivi **Aéroport** après le tunnel des Nations. Continuer direction Aéroport. Passer sous Palexpo, suivre Palexpo / Arena. Et faire un demi-tour en suivant Palexpo/Arena/ P12-P26. Retrouver la direction Grand-Saconnex après 1 km. Au giratoire remonter sur la Route de Ferney.





**VetSpécialistes**

# How to reach VetSpécialistes during the tramway construction work ?

**We remain open and  
accessible 24/7.**

## **By car**

### **From the motorway (A1)**

1. Take the Grand-Saconnex exit.
2. Follow the signs for Le Grand-Saconnex.
3. Even if the sign says "Route de Ferney closed," ⚠️ as the road closure is after the clinic, our stretch of road remains open.
4. Continue on Route de Ferney → VetSpécialistes is at 194B, on your left.

### **From downtown Geneva**

Some streets, including Route de Ferney, are only open one-way or are closed entirely.

1. From Place des Nations, take the Nations Tunnel.
2. ⚠️ In the tunnel, follow signs for Lausanne (not "Other Directions").
3. At the next junction, follow for Le Grand-Saconnex.
4. At the roundabout, go up Route de Ferney (it is open in this direction), up to VetSpécialistes (194B).

## **By public transport :**

**Take bus lines 5, 8, 58, or 59 to the stop Grand-Saconnex Place**



## If you take a wrong turn:

Ceux qui ont suivi « Autres directions » dans le tunnel.

Those who followed “Other Directions” in the tunnel: Continue straight, go through **the tunnel leading to Ferney**, and make a U-turn at the roundabout after the customs post. Return toward Geneva and then follow Le Grand-Saconnex.

If you followed the **direction Collex Bossy / Versoix** via Chemin du Bois Brûlé, continue for 500 m and turn right onto Route de Colovrex. Turn right at the new roundabout — we are on the right-hand side.

For those who followed **Airport after the Nations Tunnel**: Continue toward the Airport. Go under Palexpo, follow signs for Palexpo / Arena, and make a U-turn following Palexpo / Arena / P12-P26. After 1 km, rejoin the direction Grand-Saconnex. At the roundabout, go back up Route de Ferney.

